



MANITAS Y DEDITOS DE MI BEBÉ

La coordinación entre las manos y el control de sus dedos es mucho mejor ahora.

1

A medida que los bebés aprenden a calcular distancias, extienden las manos más confiados para alcanzar y tomar objetos.



2

Cuando toman algún objeto, su primera reacción es que se lo llevan a la boca, mientras continúan estudiándolos con los dedos.



Ahora tu bebé puede pasar un juguete de una mano a otra, sostener con un poco más de fuerza y agarrar dos objetos, uno en cada mano y golpear uno contra otro.

Sigue atenta a las nuevas habilidades de tu bebé y no dejes de motivarlo.

